

## CAS Droit, médecine légale et science forensique en Afrique

La 4<sup>ème</sup> édition du CAS Droit, médecine légale et science forensique en Afrique, projet mis en œuvre avec l'Université de Genève, se tiendra du 29 août 2022 au 28 février 2023 avec des cours obligatoires en présentiel du 29 août au 23 septembre 2022 et un stage pratique du 26 au 30 septembre 2022.

Une dizaine de participants de 6 pays africains prendront part à cette formation. Les Etats représentants sont : le Burundi, la Centrafrique, le Cameroun, la République Démocratique du Congo, le Togo et la Tunisie.

Cette 4<sup>ème</sup> édition se tient avec le soutien financier du Service de la solidarité internationale du canton de Genève et celui de la Commission humanitaire du Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV).



AVEC · LE · SOUTIEN  
· · · · · DE · LA  
VILLE · DE · GENÈVE



Centre hospitalier  
universitaire vaudois

Commission humanitaire